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於:城東中交通事故防止集会実施 7/8
７月８日(火 )、城東中学校において、交通事故の恐ろしさを、実際

のスタントマンの皆さんによる交通事故模擬体験を通して学ぼうとい

う｢交通安全防止集会｣を実施しました。中学校では、すでに複数の交

通事故が起きている現状を踏まえ、夏休みになる前のこの時期に実施

することが大切であると考え、学区の韮小、駒小も小中連携の一環と

して呼びかけていただき、５、６年生が参加することになりました。

ＰＴＡの皆さんにもご協力をいただき、ありがとうございました。

スタントマンの皆さんの実演を見て、臨場感もあり緊迫感も伝わっ

てきました。人事とは思わないで、もう一度、交通安全、自転車のマ

ナーについて見直し、こういった恐い思いをしないようにしてほしい

と思います。自転車同士がぶつかる場面では、｢ヘルメットのおかげで

助かりました。｣というコメントでしたが、あごひもを締めていなかっ

た方はヘルメットが飛んでしまい、その役割を果たせませんでした。

間もなく夏休みに入ります。外出することも増え、自転車を使うこ

とも多くなると思います。交通安全に気を付けて、１件の事故もなく

２学期が迎えられるようにしたいものです。

子ども達の感想から

○本物のスタントマンが、自転車で車にぶつかったりしたことは衝撃的でした。印象に残ったの

は、左右の確認をしないで自転車を走らせて車にひかれた事故です。スタントマンが再現してく

ださった時、ものすごい音がして危険だなと思いました （６年）。

○事故を見た時、ひやっとしました。もしもあれが本当だったら大けがまたは死んでしまってい

るからです ・・・スタントマンの方が言ったことです。｢ルールを守れば、ルールが自分を守。

ってくれる｣、そのためには、ヘルメット、自転車の確認、ゆだん、夜にはライトなどを気をつ

ける心を大事にして、細かく確認してから自転車を使おうと思いました （５年）。

○どの交通事故も、当たり前のルールが守られていなかったからです。交通ルールを守るのは恥

、 。（ ）ずかしいことじゃないと思うから 交通ルールを守る人が増えたらいいなと思いました ６年

＜シャドウ・スタントプロダクションの皆さん＞

＜交通事故模擬体験の様子＞

＜韮小、駒小の子ども達＞



７月３日学校保健委員会開催
小島先生と長島先生と新井先生をお迎えして、第一回の学校保健委員会を開催しました。まず、保

健委員会の児童が「睡眠って大事？」をテーマに実際にせいかつ調べをした結果を発表しました。続

いて、４月に行われた測定の結果をもとに、養護教諭から韮っ子たちの体位の様子や健康状態につい

て説明がありました。

養護教諭の話から

韮っ子の３２.３％の子ども達に歯垢がついていて、歯の清掃ができていない状況が見られま

す。また、歯肉の状況が悪い子も２０％いて、今年度の本校健康課題の一つです。

歯垢は、むし歯の原因だけでなく、歯肉の病気も引き起こします。

毎日の歯磨きがとても大切です。鏡を見て１本１本丁寧な歯磨きを心がかけましょう。ご家庭

でも、子ども達の歯や歯肉の状態をチェックしてみてください。

、 （ ） ． 。 、 。また むし歯 未処置歯 のある子が２８ １％もいます 夏休みには 必ず治療しましょう

学校医の紹介
内科 小島 章先生

澁澤 憲先生

歯科 島﨑 政人先生

長島 広明先生

眼科 大川 雅史先生

耳鼻科 福田洋一郎先生

薬剤師 新井 真理先生

今年度もよろしくお願い致します。

子ども達の授業の様子から
５年生の｢総合的な学習の時間｣

福祉に関する体験活動で、社会福祉

協議会の皆さんから教えていただい

たブラインドウォークの様子です。

これからの予定
７月18日（金）第１学期終業式

７月21日（月）夏休み（～８月３１日）

７月22日（火 ・教育相談（22日①、23日②、24日③、28日④、29日⑤））

・サマースクール（２２日①、23日②、24日③、28日④、29日⑤、30日⑥）

・プール開設（２２日①、23日②、24日③、28日④、29日⑤、30日⑥、

31日⑦8／1日⑧）

７月31日（木）太田市小学校水泳大会

８月 ３日（日）ＰＴＡ木工教室

８月 ４日（月）学年登校日、水泳検定（３，６年）

８月 ５日（火）学年登校日、水泳検定（２，５年）

８月 ６日（水）学年登校日、水泳検定（１，４年）

８月 ７日（木）群馬県小学校水泳教室記録会

８月10～16日 行事をもたない週

８月21日（木）全校登校日

８月24日（日）ＰＴＡ親子奉仕作業7 00:
９月 １日（月）第２学期始業式

＜ ＞しっかり発表できました

保健委員会の皆さん
＜睡眠って大事?＞


